



**Stephan Pernkopf** und **Ernst Schüller** im Gespräch. Foto: NLK/Büro Pernkopf

## Abschied nach 40 Jahren: Neuer Direktor gefunden

NÖ. Nach rund 40 Dienstjahren verabschiedet sich „Noch“-Wirtschaftskammer-Direktor Franz Wiedersich. Er geht in den wohlverdienten Ruhestand. Der geeignete Nachfolger steht schon fest: Johannes Schedlbauer wird ab Jänner neuer Direktor der niederösterreichischen Wirtschaftskammer (WKNÖ) sein.



„Ex-Direktor“ Franz W. mit Johannes S. und Sonja Zwazl. Foto: Matejschek

**Ein „alter“ Fuchs**  
Johannes Schedlbauer begann seine Laufbahn bereits im Jahr 1998 in der WKNÖ, wo er seither in mehreren Funktionen tätig war: Zu Beginn als Sozial- und Finanzpolitischer Referent bis zum Leiter des Gründerservices und Geschäftsführer der Jungen Wirtschaft Niederösterreichs. Anschließend leitete er das Büro der Präsidentin und wurde dann zum Geschäftsführer der Industriesparte ernannt.

In seiner ersten Erklärung bedankt er sich für seine neue Aufgabe als Direktor: „Ich freue mich auf meine neue Aufgabe, der ich mich mit aller Kraft im Interesse der niederösterreichischen Wirtschaft widmen werde.“ Nach Wiedersich steht übrigens auch ein Wechsel an der Kammerspitze an. Präsidentin Sonja Zwazl wird 2020 nicht mehr zur Wahl antreten.

# Neues

**Neben einer breiten Produktauswahl bietet die neue Filiale den Kunden auch einen DHL Paketshop.**

**SCHWADORF.** Die Filiale in der Fischamender Straße 2 wurde nach zwei Monaten Umbauzeit fertiggestellt und verfügt über 650 m<sup>2</sup> Verkaufsfläche. Dank dem neuen Design punktet die Filiale mit einem modernen Einkaufserlebnis in innovativem Ambiente.

### Frisches und Pakete

Das reichhaltige Angebot an Frischfleisch in Bedienung unterstreicht das umfassende Sortiment und den neuen Servicegedanken beim täglichen Einkauf. Neben einer breiten Produktauswahl und einer einzigartigen Frischevielfalt bietet die neue Filiale den Kunden einen DHL Paketshop. BILLA Vorstandsprä-

## Besprechung zum Thema Grüner Ring

**RAUCHENWARTH.** Landeshauptfrau-Stellvertreter Stephan Pernkopf war in Rauchenwarth zu Besuch, um sich mit Bürgermeister Ernst Schüller, Obmann der Airport Region, zu treffen und das Projekt „Grüner Ring“ zu besprechen. Im Gerichtsbezirk Schwechat wird die Leitplanung des wegweisenden Regionalplanungsprojekts stattfinden.

**ERSTE SPARKASSE**

**#glaubandich**

erstebank.at  
sparkasse.at